



シーズン佳境 声援を

東広島市運動公園体育館で23日あった2位サントリーとのレギュラーラウンド最終戦に3—1で勝利した。この試合終了時点で3位だったものの、最終的に獲得ポイントで豊田合成に上回られ、4位でのファイナル6（プレーオフ）進出となった。

さて、先週は中島健太、井上航、小野寺太志、武智光史の各選手がRCCラジオと広島エフエムで東広島大会のPRに臨み、チームの最新情報や裏話、時に爆笑トークで盛り上げた。「バレーボール選手である前に社会人であれ！」と中

JTは
サンターズ

堀田晋一郎



島選手が言うように、選手は何事にも手を抜かないのである。

シーズンが終わってからは、各地でバレーボール教室を実施する予定が入っている。競技人口の拡大やバレーボールを通じた地域貢献という役割を担う取り組みだ。さらに来年の東京五輪に向け、日本代表を応援する雰囲気を盛り上げることも忘れてはならない。選手の情熱に敬意を表しながら、私も精いっぱいサポートしていきたい。

シーズンはいよいよ佳境に入る。ファイナル6は3月9日、静岡県草薙総合運動場体育館で幕開けする。昨年12月の全日本選手権で優勝したように、今季は短期決

戦で巧みな戦いができる。ファイナル6でもファンの皆さんへの熱い声援をお願いします。

（JTマネジャー）



RCCラジオの番組に出演した小野寺選手（左から2人目）と武智選手（同3人目）。パーソナリティーの南一誠さん（右端）桑原しおりさん（左端）にお世話をになりました